

Tri-Valley CAREs y Grupos en Todo EE. UU. Celebran el Tratado sobre la Prohibición de las Armas Nucleares, en el Aniversario de su Entrada en Vigor; Pida a Estados Unidos que Firme

Eventos programados desde el Pacífico hasta el Atlántico y en todo el Medio

QUE: El 22 de enero de 2024 se cumple el tercer aniversario de la entrada en vigor del **Tratado Sobre la Prohibición de las Armas Nucleares**. Setenta países han ratificado el Tratado hasta el momento, y otros países emprenderán ese proceso este año. El TPAN (TPNW) cuenta actualmente con noventa y dos países firmantes. El creciente número de miembros del Tratado refleja un consenso cada vez mayor entre la mayoría de los países del mundo de que la amenaza extrema que representan las armas nucleares para toda la humanidad es intolerable.

QUIEN: Docenas de grupos en todo el país conmemorarán este tercer “*Baniversario*” del TPNW con acciones en laboratorios y sitios de producción de armas nucleares, bases militares, oficinas del Congreso y otros lugares para educar a los tomadores de decisiones y al público sobre el Tratado y responsabilizar al gobierno de Estados Unidos por estar en el lado equivocado de la historia con su acumulación nuclear que provoca la proliferación. Se planean eventos en CA, PA, ID, NM, TN, KC, WI, AZ y VA, por nombrar solo algunos. Cada grupo está realizando actividades de divulgación en los medios.

En Livermore, CA, Tri-Valley CAREs (Comunidades contra un entorno radiactivo) patrocinará un evento con pancartas en un laboratorio de armas nucleares que actualmente está desarrollando una nueva ojiva para un nuevo misil balístico intercontinental (el W87-1), una nueva ojiva para un nuevo aire. -Misil de crucero lanzado (el W80-4), y una modificación del mismo para pequeños submarinos de ataque que actualmente no llevan ojivas nucleares (el W80-4 ALT, SLCM-N). En Livermore Lab, más del 80% de su presupuesto anual de 2.000 millones de dólares se gasta en actividades de armas nucleares.

•EL EVENTO EN EL LABORATORIO NACIONAL LAWRENCE LIVERMORE•

DONDE: El área pública en Livermore Lab West Gate (esquina de Vasco Rd y West Gate Drive en Livermore). Hay estacionamiento disponible en Vasco Road girando hacia el oeste en Daphne Drive.

CUANDO: La celebración de Livermore se llevará a cabo el **lunes 22 de enero desde el mediodía hasta la 1 p. m.**, para que los trabajadores que entran y salen del laboratorio de Livermore puedan ver nuestros numerosos carteles de 8 pies.

PORQUÉ: Llamaremos a Estados Unidos a unirse al TPAN (TPNW). Nuestra presencia educa a los trabajadores del laboratorio y al público por igual, e ilumina el camino hacia un mundo libre de armas nucleares y de la amenaza de una guerra nuclear.

PROGRAMA: Tendremos múltiples pancartas TPAN (TPNW) de 8’ de largo. Leeremos secciones del Tratado y mencionaremos a cada uno de los 70 países que lo han ratificado hasta la fecha.

MÁS INFO: scott@trivalleycares.org, marylia@trivalleycares.org, y www.trivalleycares.org

Fotografía del año anterior en Livermore Lab West Gate

